

L'Institut des Filles de la Charité dites : Sœurs de la Providence fut fondé, à Montréal, en 1843, par la révérende Mère Gamelin.

*But* : Soins des malades, des pauvres, instruction.

*Détachées* : En 1860, les Sœurs de la Charité de Kingston, par Mgr Horan.

L'Institut des Sœurs des Saints-Noms-de-Jésus-et-de-Marie fut fondé, à Longueuil, en 1843, par la révérende Mère Marie-Rose.

*But* : Éducation et instruction des jeunes filles.

L'Institut des Sœurs de la Miséricorde fut fondé, à Montréal, en 1848, par Mgr Bourget et Mère de la Nativité.

*But* : Ramener les brebis égarées.

L'Institut des Sœurs de Sainte-Anne fut fondé, à Vaudreuil, en 1850, par la révérende Mère Marie-Anne.

*But* : Éducation et instruction des jeunes filles.

La Communauté des Sœurs du Bon Pasteur de Québec fut fondée, en 1850, par Madame Roy.

*But* : Donner refuge aux filles repentantes.

L'Institut des Sœurs de Saint-Joseph fut fondé, à Hamilton, en 1851.

*But* : Enseignement.

L'Institut des Sœurs de l'Assomption fut fondé, à Nicolet, en 1853, par l'abbé Harper.

*But* : Enseignement.

L'Institut des Petites Filles de Saint-Joseph fut fondé, à Montréal, en 1857, par l'abbé A. Mercier, sulpicien.

*But* : Aider les séminaires et les missionnaires pauvres.

La Communauté des Sœurs Adoratrices du Précieux-Sang fut fondée, en 1861, à Saint-Hyacinthe, par la révérende Mère Caouette.

*But* : Vie contemplative.